



# Cuauhtémoc Blanco insiste por la CDMX

ENRIQUE DOMÍNGUEZ

El Sol de Cuernavaca

Cuauhtémoc Blanco Bravo confirmó que solicitará licencia al cargo como gobernador de Morelos en los próximos días para participar en el proceso interno de Morena por la Jefatura de la Ciudad de México.

“Yo lo había externado, solo que no eran los tiempos; ahora ya son casi los tiempos”, señaló el mandatario.

Aseguró que no se “achica” frente a los demás contendientes, tal como nunca lo hizo cuando era futbolista y enfrentaba a potencias con la Selección mexicana.

“No voy a achicarme, si no me achicaba con los alemanes ni con los italianos, mucho menos con los aspirantes”, agregó.

Asimismo, informó que Samuel Sotelo, secretario de gobierno, será quien se quede a cargo del Ejecutivo estatal en el momento en que se separe del cargo, para evitar que las y los diputados coloquen a alguien a modo.

Finalmente, refirió que Sandra Anaya,

**Aseguró que se no “achica” frente a los demás contendientes, tal como nunca lo hizo cuando era futbolista**

secretaria de administración, y Víctor Mercado, coordinador de asesores, son los únicos de su gabinete que le han expresado su intención de contender en el próximo proceso electoral por la gubernatura.

Blanco es uno de los 14 personajes de la política que han manifestado su interés por gobernar a la capital del país.

Los otros son Clara Brugada, Omar García Harfuch, Mario Delgado, Ariadna Montiel, Miguel Torruco, Santiago Taboada.

En la lista también están Sandra Cuevas, Lia Limón, Adrián Rubalcava, Luis Espinoza Cházaro, Víctor Hugo Lobo, Salomón Chertotivsky y Kenia López.



**CUAUHTÉMOC  
BLANCO**

GOBERNADOR DE MORELOS

*No voy a achicarme, si no me achicaba con los alemanes ni con los italianos, mucho menos con los aspirantes”*